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Agustin Pedroni. 
Como se abren caminos 
en la industria del neumatico 
El ejecutivo repas6 las inversiones realizadas 
por Bridgestone y anticip6 las que se vienen 
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El presidente de Bridgestone Ar
gentina, Agustin Pedroni, asegu
ra que a la industria de los neu
maticos leespera un buenfuturo. 
Repasolascifrasdelaempresade 
neumaticos y detallo que las pro
yeccionesdeventasenvolumenes 
a las terminates en 2018 son de 12 
porcientodecrecimientoconres
pecto al afio pasado. 

El ejecutivo afirmo queen 2017 
la empresa crecio de la mano de 
la industria automotriz y explico 
por que la innovacion es clave 
para competir con Brasil. Pidio 
mayores definiciones sobre la 
matriz prod uctiva: "No podemos 
ser buenos en todo", afirmo. 

G -lSeestancumpliendolas 
expectativas paraeste afto? 
4)-El afio lo empezamos muy 
bi en en terminos departicipacion 
de mercado. Este afio esperamos 
crecerunl2porcientoenvolume
nes deventas a las terminates pa
ra 2018, con respecto al afio pasa
do. Tambien estimamos un alza 
del 30% en las exportaciones y un 
3% mas en el mercado de reposi
cion. Solo para 2018 proyectamos 
invertir US$20 mill ones. 
G -lCualessonlosmotivos 
que exp Ii can el desarrollo de 
esos canal es de distribuci6n? 
4)-No es ninguna novedad el 

crecimientodelaindustriaauto
motriz argentina, no solo en los 
patentamientos sino tambien en 
la produccion. En nuestro caso, 
nos permitio ganar proyectos 
nuevos. Dondetenemos una baja 
participacion, sedeja de producir 
y se reemplaza por otras iniciati
vas, con las que empezamos ate
ner una mayor presencia. Somos 
el numero uno del mercado por 
segundoafio consecu tivo de neu
maticos en equipo original, pro
d ucidos en la Argentina. 
G-l Como se logran y definen 
estos nuevos proyectos? 
4) -Mediante las inversiones que 
hicimos. No hubiese sido posible 
si no hubieramos apostado por el 
crecimiento del pais yde su indus
tria en momentos donde se deba-

, , Como pais. 
tenemos 

que elegir en que 
vamos a ser com
petitivos yen que 
nos vamos area
lizar. no podemos 
ser buenos en todo 

tia hacia donde ir. Las nuevas in
versiones son una realidad y las 
hemoshechoa tiempoenmaqui
nas que nos permiten hacer otro 
ti po de neumaticos. 
G-l Cual es la politica para 
serlideresenelmercado? 
4) -Queremos ser competitivos 
en un mercado que se esta inte
grando mucho con Brasil y con la 
estrategia de las automotrices de 
haber concentrado su especiali
zacion de determinados proyec
tos. Nuestra resolucion es seguir 
la estrategia de las terminates. 
Antes, el mercado estaba mucho 
mas cefiido a la competencia lo
cal. Hoy, tenemos competidores 
principalmente de Brasil y de 
otros lugares del mundo. Por eso 
innovamos en procesos, en los 
que la logistica forma parte tras
cendental. Obviamente el pais 
tiene que acompafiar para que 
las industrias sean competitivas. 
No hay una solucion magica. 
G -lQue cambios tiene en 
mente para seguir creciendo? 
4) -Muchos ya se hacen, como 
sentarnos con los gobiernos na
cional, provinciales y municipa
les para explicarles la situacion 
en la que estamos. Un tema a 
resolver es terminar de afianzar 
la matriz productiva del pais. No 
podemos ser buenos en todo. Te
nemos que elegir en que vamos 
a ser competitivos yen que nos 
vamos a realizar. • 

LA NACION I JUEVES 28 DE JUNIO DE 2018 

LANZAMIENTO 

Renovaci6n. Se agrand6 
la familia Transit con 
dos nuevas versiones 
Ford Argentina present6 la van mediana 
y el minibus para transportar 18 personas 

Las nuevas unidades de la familia 
Transit ya forman parte de las al
ternativas de Ford Argentina para 
el mercado local. Este mes, en la 
localidad bonaerense de Pilar, la 
terminal pre sen to la renovacion de 
susvehiculoscomerciales. lntrodu
jo dos nuevas versiones a la linea: 
la flamante van mediana de techo 
bajoyelrenovadominibus,paral7 
pasajeros mas el conductor. 

Lali Casadella, gerenta de Pro
ducto, destaco que, de esta forma, 
ademas de las unidades mencio
nadas, la oferta de la marca abarca 
la van mediana con techo elevado, 
la van larga con techo elevado y la 
version chasis. 

La van mediana con techo bajo 
ofrece un volumen de carga de 9,5 
m3, con lo queya participa en el ni
cho de este ti po de vehiculos con 
volumendecargamenoral0m3,el 
cual representa el 38% de este seg
mento. Por su parte, la version con 
techo elevado ofrece 10,7 m3 • A su 
vez, la van larga con techo elevado 
otorgal2,4m3 decapacidad. 

Por ultimo, para el rubro de 
transporte de pasajeros, la ver
sion MiniBus tiene la capacidad de 
transportar 17 personas sentadas 
mas el conductor. 

"La expectativa es empezar a ser 
unjugador relevantey que la gente 
nos considerea la hora de comprar 
o renovarel vehiculo quetiene", dijo 
Casadella. A su vez, hizo hincapie 
en que Transit concentra su maxi
mo potencial en "el disefio exterior 
y la seguridad". 

Segun informacion de la termi
nal, la linea Transit fue testeada en 

distintas condiciones. Un ejemplo 
son susaplicaciones deacero deal
ta resistencia, probadas en tempe
raturas de-40° C, desiertos de 50" C 
y 4500 de altitud. 

Otra de sus cualidades es su sis
tema de doble circuito electrico, 
compuesto por dos baterias inde
pendientes. Una de ellas esra desti
nada al arranque del motor, mien
tras que la otra alimenta al resto de 
las funciones. 

Ademas, poseecontrol de torque 
en curvas, que actua a traves de los 

Las unidades so
portan tempera
turas extremas y 
miles de metros 
de altitud 

frenos y la distribucion de torque 
en las ruedas delanteras; ademas 
de asistencia de arranque en pen
dientes. 

Esra equipada con el Sistema de 
Conectividad Sync con control de 
voz, lo que le permiteal conductor 
interactuar con los sistemas de au
dio y entretenimiento del vehiculo 
o con su dispositivo personal. De 
es ta man era, se puede utilizar el te
lefono eel ular para realizar o reci bir 
llamadas, sincronizar su agenda o 
escuchar la musica almacenada en 
sus reproductores portatiles sin 
qui tar las manos del volante. • 

La familia Transit cuenta con cinco variantes 


